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1 Formalia
Start der Sitzung:

1.1 Präsidium
• Redeleitung:

• Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung
Keine.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge
Keine.

2 Checkliste/Kalender
Sommerfest. Gibt es einen TOP drüber.

Sprecher*innenwahl muss zwei Wochen im Voraus angekündigt werden. Wir suchen immer noch Men-
schen, die Lust dazu hätten.

3 StuRa (Abstimmung)
Malte war im StuRa. Die Sitzungsunterlagen sind hier zu finden.

Es ging sehr lang.

Es gab einen Vorstandsbericht, der nicht so ganz relevant ist. Die Vollversammlung wurde angekündigt
und wir besprechen das nächste Woche. Da gibt’s auch einen Termin und sowas.

3.1 Bewerbungen
Almuth Pechau von den Archöologischen Wissenschaften bewirbt sich auf den Vorstand. Die Bewer-
bung ist unkritisch und damit angenommen.

3.2 Finanzanträge
Über den nächsten Finanzantrag haben wir schon letztes Mal geredet. Der folgende Abschnitt mit
Tabelle ist ein Auszug von letztem Mal.

Der AK Feministische TheorieN möchte einen Film über Empowerment, Feminismus und Solidarität
für ca. 35 Menschen zeigen und anschließend mit den Regiseurinnen sprechen. Erstattet werden sollen
Fahrtkosten, Honorare und die Leihkosten für den Film. Es gibt auch einen Link.

Screening Bodies We Take to the Streets mit Regiseurinnen Gespräch
AK Feministische TheorieN

Option Stimmen Betrag
350.00 € 9 350.00 €
0.00 € 0
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Der AK Feministische TheorieN möchte einen Rundgang mit Tour für Feminist City veranstalten. Es
soll um Frauen- und Geschlechtergeschichte in der Stadt sowie einige der Protagonist*innen.

Feministischer Stadtrundgang ”Sichtbar in der Stadt“
AK Feministische TheorieN

Option Stimmen Betrag
106.28 € 16 106.28 €
0.00 € 0

Der AK Feministische TheorieN möchte eine Vernissage mit Podiumsgespräch stattfinden lassen. Es
geht darum, dass LSBTIAQ*-Menschen zwar existieren, aber nicht unbedingt direkt sichtbar – die
Diskriminierung ist dennoch real. Es soll ein Erfahrungsaustausch mit zwei Menschen stattfinden, die
ihre Erfahrungen dabei teilen werden.

Der Betrag spaltet sich in Honorare und Plakatdruck auf.

Ausstellung ”Sichtbar in Freiburg“ mit Podiumsgespräch
AK Feministische TheorieN

Option Stimmen Betrag
150.00 € 15 150.00 €
0.00 € 0

Der AK Feministische TheorieN möchte einen hybriden Workshop veranstalten. Die Veranstaltung ist
teil der Reihe ”Feminist City – Stadt für alle?!“. Es gibt übrigens auch einen fancy Link. Der Betrag
teilt sich auf in Honorar sowie einer Fahrt nach Trier mit Übernachtung.

Elterlichkeit, Gutes Leben und der Frage: Wer hat Platz in unserer Stadt?
AK Feministische TheorieN

Option Stimmen Betrag
225.00 € 13 225.00 €
0.00 € 0

Der AK Feministische TheorieN möchte einen Workshop ”Gefährliche Orte & Racial Profiling“ statt-
finden lassen, in dem geklärt wird, warum manche Orte von der Polizei gefährlich genannt wird und
was dies für einen Einfluss auf die Menschen haben können. Insbesondere geht es um den Kirchplatz
in Freiburg, der von Kontrollen und Razzien seitens der Polizei heimgesucht wird. Der Hauptteil der
Ausgaben ist Honorar.

”Gefährliche Orte“ & Racial Profiling
AK Feministische TheorieN

Option Stimmen Betrag
117.00 € 17 117.00 €
0.00 € 0

Im Workshop ”Pissen ist politisch“ soll der öffentliche Pinkelraum untersucht werden und aufgezeigt
werden, wo öffentliche Toiletten vorhanden sind und wie die so aussehen (mit besonderem Augen-
merk auf queere Menschen). Auch soll das Thema an sich ent-tabuisiert werden. Die Ausgaben sind
hauptsächlich die Fahrt von Bonn nach Freiburg und Honorar.
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Piss-Workshop – Pissen ist Politisch (nachträglich)
AK Feministische TheorieN

Option Stimmen Betrag
232.00 € 15 232.00 €
0.00 € 0

3.3 Sonstige Anträge
Wieder ein Auszug von letztem Mal:

Dieser Antrag steht nicht auf der Abstimmungsübersicht und wird in der nächsten StuRa-Sitzung per
Eilantrag durchgeboxt. Die Hochschulgruppe, die auch den Finanzantrag gestellt hat, will auch ideelle
Unterstützung haben.

Ideelle Unterstützung: ”Mit Sicherheit Verliebt“
Mit Sicherheit Verliebt Freiburg

Option Stimmen Reihung
Ja 10 1

Nein 0 2
Enthaltung 0

3.4 Jahresabschluss 2021/22
Der Jahresabschluss 2021/22 soll seitens der Uni geprüft werden; das kostet maximal 4000 €.

Antrag Prüfung Jahresabschluss Wirtschaftsjahr 2021/22 durch die Universität
Haushaltsbeauftragte Karin Schneider

Option Stimmen Reihung
Ja 15 1

Nein 0 2
Enthaltung 0

3.5 Eilantrag Transformationsuniversität 2.0
Gestern gab es noch einen Eilantrag von der Transformationsuniversität 2.0. Den Eilantrag kann man
in den Sitzungsunterlagen finden. Der StuRa hat mit einer über 80 %-Mehrheit für Unterstützung
gestimmt.

3.6 Termine und Sonstiges
Am 22.06 ist die Einreichungsfrist für Uni- und StuRa-Wahlen. Das war jetzt und hat irgendwie
geklappt.

4 Sommerfest
Paul war beim Sommerfest-Meeting. Die Werkstatt hat gesagt, dass alles läuft. Es gibt noch Sprin-
gerschichten zu vergeben.
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Auch werden Leute am Samstag benötigt, die beim Abbau helfen (eigentlich bauen wir in der Nacht
ab).

Außerdem soll der vegetarische/vegane Burger genauso viel kosten wie die Fleisch-Version.

Alle Getränke bis auf Kaffee, Wasser und Wein werden 2 € kosten. Kaffee und Wasser kosten 1.50 €
und Wein wird 3 € kosten.

Getränke werden am Donnerstag kommen (brauchen wir vermutlich keine Hilfe). Wenn die Aufbau-
menschen um 12:00 Uhr eintrudeln, ist alles gut. Der Aufbau sollte so um 16:00 Uhr abgeschlossen
sein.

Zur letzten Erstiphase hatten wir so Kaffee-drück-Dinger. Die brauchen wir auch irgendwie. Sollten
auffindbar sein.

Es gibt noch wenige unbesetzte Schichten.

Das kann man im Google-Docs-Dokument nachlesen.

Bisher haben wir folgende Schichten.

Zeitslot Kinderbespaßung Aufbau Abbau

ca. 12:00 Uhr Yannik, Sophia, Jonas, Lisann, Teresa
16–18:00 Uhr Lily, Lisann, Leonie, Teresa
18–20:00 Uhr Neva, Clara, Nicola

??? Mareike, Franzi, Paul

5 Veranstaltungen für Lehramtsstudierende
Niemand ist da, der darüber reden kann, deswegen werden wir ihn auf nächste Woche vertagen.

6 Schlüssel (Abstimmung)
Teresa mag einen Schlüssel haben. Es wäre ganz nett, wenn Menschen aus jedem Semester einen
Schlüssel haben.

Gregor mag auch einen als FakRatsperson haben.

Person Schlüssel ja Schlüssel nein
Teresa 17 0
Gregor 15 1

7 BOK-Kurs-Plakat & Termine auf den Toiletten
Letztes hat Mali mit Gregor geredet, dass es praktisch wäre, wenn wir ein Termin-Plakat auf dem Klo
haben.

Paul kümmert sich um die Termin-Plakate.

Auch wäre es nett, wenn wir das BOK-Programm auf separaten Plakaten bewerben. Das könnte
Menschen helfen, sowas wie Linux oder Python zu lernen, was ja irgendwie relevante Skills wie Praktika
wären. Auch wollen wir dem Trend entgegenwirken, dass wir als Fachschaft hin und wieder LaTeX-
oder Pythonkurse anbieten, obwohl so ein Angebot bereits existiert. Es ist schon okay, wenn Menschen
das aktiv veranstalten möchten, aber wir wollen nicht wirklich, dass das in unsere Verantwortung fällt.
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Oder wir informieren die Menschen in der Erstiphase oder im Vorkurs darüber, dass das BOK-
Programm existiert.

Menschen berichten auch, dass die Bewerbung auf die BOK-Kurse nicht immer einfach ist, und Men-
schen Probleme haben, überhaupt in die Kurse reinzukommen.

8 PhysRom
Es gab ja mal so das Konzept einer PhysRom. Wenn wir dieses Jahr noch eine PhysRom stattfinden
lassen wollen, dann sollten wir das jetzt anfangen, also sollten sich jetzt Menschen finden, die das
organisieren wollen.

Yann und Mali übernehmen die Hauptorga.

Paul würde der Hauptorga auf jeden Fall helfen.

9 Bierbänke Chemie/Geologie
Die Fachschaft Chemie mag unsere Bierbänke am 22.07 für ihr Fakultätsfest ausleihen. Die Fachschaft
Geologie mag unsere Bierbänke am 24.07 für irgendein Fest (?) ausleihen.

GO-Antrag auf Tagesordnungsänderung: Umbenennung des TOPs; Hinzufügen von ”Geologie“. Ohne
Gegenrede angenommen.

Paul kümmert sich um die Geologie. Yann kümmert sich um die Chemie.

10 Scanner
Unser Scanner ist kaputt. Das ist sehr unpraktisch. Jetzt haben wir einen Drucker, der nicht scannen
kann und einen Scanner, der nicht ordentlich druckt.

Außerdem sollten Schlüsselmenschen sich melden, wenn was in der Fachschaft kaputt geht. Gregor
schreibt eine Mail an Gerald.

GO-Antrag auf Hinzufügen des TOPs ”Erstiphase“. Ohne Gegenrede angenommen.

11 Erstiphase
Yann macht die Hauptorga der Erstiphase. Wenn man bereit ist, zu helfen, soll man sich bei Yann
melden.

Yann ist informiert über die Nightline-Diskussion von letztem Mal. Niels hat auch schon mal was für
die Erstitüten beim Springer-Kontakt gemacht. Demnächst erstellt Yann eine Telegram-Gruppe und
wird Menschen verhaften.

12 Sonstiges
12.1 Fahrradreparaturstation
Yann hat Dummin nochmal geschrieben und schon beim ersten Mal die Mail weitergeleitet. Die Pumpe
ist immer noch kaputt. Dinge sind also am laufen.
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12.2 Fachschafts-Hopping
Der Termin zum Fachschafts-Hopping steht. Wer will da alles hin und haben wir einen Raum? Paul
hat bereits Raumanträge geschrieben. Vermutlich wird das Hopping im Westbaukeller stattfinden.
Morgen werden die Anträge abgegeben. In einer Telegram-Umfrage wird die Anwesenheit gecheckt.

12.3 Mailkonto
Mögen Menschen aufhören, wahllos Mails zu löschen? Manchmal werden die noch gebraucht und es
sollten Backups geführt werden.

12.4 Pullover
Mali macht am Wochenende Dinge für die Fachschafts-Pullover und -shirts. Deadline ist deswegen am
Wochenende.

12.5 Eis in der Fachschaft
Es gibt Eis in der Fachschaft. Sehr lange gab es Eis in der Fachschaft. Dann lange nicht. Jetzt wird
Mali wieder Eis kaufen, würde aber nur Wassereis kaufen. Das Kaufen von Milchspeiseeis ist deutlich
schwieriger als Wasserspeiseeis. Letzteres ist aber deutlich günstiger als Milchspeiseeis. Mali würde
den Eispreis auf 0.10 € reduzieren und dann offiziell für die Fachschaft Eis kaufen. Menschen in der
Fachschaft finden das gut.

12.6 Plakate und Liebe
Paul hat mit Nadja, Anne und Timo Plakate für zwei Stunden aufgehängt. Dabei ist Paul was aufge-
fallen. Bei Glasdingern kann man beidseitig Plakate aufhängen, das spart Platz. Auch kann man sich
Mühe geben, Plakate gerade aufzuhängen. Möglicherweise kauft man auch besseres Tesa, um Plakate
aufzuhängen. Wenn die Veranstaltungen waren, sollten wir die Plakate auch wieder abhängen. Falls
jemandem beim Einkaufen dran denkt, darf er gerne Tesa kaufen.

Zl;ng: Paul wünscht sich mehr Liebe beim Aufhängen von Plakaten.

12.7 Weitergabe von Evaluationsergebnissen
Yann sitzt in der HabilKom von Andrea Knue. Andere HabilKom-Menschen haben gefragt, ob sie
unser Evaluationsmaterial haben dürfen. Ist die Weitergabe sensibler Daten erlaubt? Eigentlich sollte
man sich bei der betreffenden Person melden. Yann schreibt den Menschen, dass sie sich bei Frau
Knue melden sollten; so hat Yann die Evas auch bekommen.

12.8 Materialwart
Paul hat vor Jahren mit Flo den Posten ”Materialwart“ besetzt. Dieser Posten kümmert sich um die
Herausgabe von Bierbänke und auch die Beantwortung entsprechender Mails. Das stopfen wir auf die
TO von letztem Mal.
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12.9 CERN- und DESY-Fahrt
Yann hat diverse Jobs für die Fachschaft und schreibt aber auch gerne Mails für die CERN-1 und
DESY2-Fahrt. Allerdings möchte er auch jemanden haben, der das eifrig mitorganisiert, auf den er
sich auch ein bissl verlassen kann.

12.10 Hörsaalbesetzermenschen
Es kam eine Mail von Transformationsuniversität 2.0, in der wir als Fachschaft direkt gefragt wurden,
ob wir uns mit ihnen solidarisieren oder nicht. Wir könnten diese Dinge auch auf Instagram bewerben.
Ein Meinungsbild zeigt, dass es Menschen gibt, die das gut finden, und niemand, der dagegen ist.

Möglicherweise erreichen wir mehr Menschen durch Plakatierungen im Fahrstuhl. Allerdings könnten
auch dadurch Diskurse entstehen, da kein Podium am Institut dafür existiert.

Es scheint nicht so, als ob wir persönlich antworten müssten.

12.11 Sonstige Punkte
Wenn man was in der Sitzung sagen möchte, kann man das auf im Vorhinein auf die TO schreiben.

Ende der Sitzung: 19:38 Uhr

1BRRRR-Ding in Genf mit viel Bumm
2brr-Ding in Hamburg mit weniger Bumm
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